

Le 20/01/2021

Traduction Française :

(EN) More about the Virus - New Report - LIVE with Aneeka of Temmer (Extraterrestrial Communication) (01/04/2020)

LIVE - Plus sur le Virus – Nouveau rapport – Anéeka de Temmer

Anéeka : Nous avons maintenant un tableau complet de la situation sur le virus. Pas sur le pourquoi probable mais sur le virus en particulier et ceci est une déclaration formelle. Moi, Anéeka de Temmer, j'agis de manière officielle en représentant Taygeta pour vous. Ceci est définitif et c'est notre point de vue formel, ce n'est pas pris à la légère. Des personnes ont risqué leur vie pour nous transmettre cette information et c'est notre position. Plus de débat, ni de spéculation pour nous.

Il n'y a pas de virus et il n'y en a jamais eu. C'est un PsyOps d'envergure mondiale conçu et réalisé en totale coordination avec des médias contrôlés. Il n'y a jamais eu de version « arme biologique » de la grippe, il n'y a jamais eu d'épandages chemtrails avec une quelconque grippe. Ce que vous voyez dans les nouvelles, ce sont des médias contrôlés et des gens qui font du théâtre tout au long de l'opération, en exploitant la façon dont les gens pensent, leur crédulité générale et leur tendance à croire aveuglément les médias !

L'utilisation d'acteurs et de décors de cinéma de crise est confirmée et utilisée à grande échelle. Ainsi que l'utilisation trompeuse d'innombrables séquences d'autres événements qui n'ont rien à voir avec celui-ci. De par l'utilisation de centaines de milliers d'agents cloisonnés dans des endroits stratégiques étant tous chargés de toutes petites tâches spécifiques à accomplir, personne ne gère rien globalement! L'utilisation généralisée de photos et d'images anciennes, comme celle d'un stade plein de cercueils détecté par nos services de renseignement comme une vieille photo de l'époque de la guerre en Irak prise à la mi-2004. Une photo de cercueils alignés en Italie est une photo prise en 2019 dans une brochure promotionnelle d'une entreprise de fabrication de cercueils à Turin, en Italie. Ils pensent que personne ne va relier tous les points.

Toutes les agences à 3 lettres de Intelligence (CIA, NSA, FBI, ..) sont soit compromises, soit simplement trompées intentionnellement. Elles ne sont pas toutes dignes de confiance. Le CIC Taygeta, dont je suis le chef, est seul. Il est toujours en train d'auditionner ses informateurs mais il détermine rapidement qui est qui.

C'est le plus grand faux drapeau jamais enregistré dans l'histoire de l'humanité, dépassant les alunissages et utilisant la même structure de compartimentage de l'information.

Au cours des dernières heures, deux chasseurs Tagétiens en mode de furtif total ont survolé des zones critiques de la planète et ont enregistré des renseignements critiques. L'un des vaisseaux a été touché par une arme à énergie dirigée de technologie très avancée et par un système SAM de missiles sol-air. Il

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.com/watch?v=vjqsmZfBw8U>

Vidéo Esprit Libre (FR) :

Il y a eu un impact frontal direct sur l'un des vaisseaux qui a subi des dommages mineurs à la coque alors qu'il suivait un avion cargo rempli de prétendus cercueils à destination de l'aéroport JFK de New York, les capteurs du navire ont indiqué que l'avion était vide alors que les documents de vol disaient qu'il était plein.

Rapport de vol de la PAC :

Hôpitaux du nord de l'Italie : Turin, Gênes, Aoste, Bologne, Milan, Florence, Trente et Venise : vides.

En Espagne : Tolède, Madrid, Mérida, Séville, Murcie, Barcelone, Saragosse, Valladolid, Oviedo et Santander : vides.

Aux États-Unis : New York, Philadelphie, Boston, Los Angeles, San Francisco, Seattle (hotspot) Washington DC, Huston, Santa Fe : vides.

Cargaison de respirateurs trouvée dans un conteneur à New York. Personne ne les a réclamés et ils sont restés inutilisés.

Des médecins sont menacés pour qu'ils ne disent rien sur leurs patients et on demande à d'autres médecins de rentrer chez eux. A part cela, les médecins du monde entier dans les pays infectés déclarent la mort d'une personne pour une cause précise et signalent que, le lendemain, les documents ont été modifiés pour attribuer le décès au coronavirus.

Cela se produit en particulier si le patient meurt de problèmes respiratoires qui ne sont manifestement pas liés à un tel virus mais qui sont signalés comme se produisant également lors de décès dus à des accidents et à d'autres causes non infectieuses. Des effractions dans les cabinets médicaux des hôpitaux ont été signalées dans le monde entier. Rien n'a été volé, seuls les certificats de décès ont été modifiés en Coronavirus. Les systèmes et les tests de détection du Coronavirus sont compromis et constituent une escroquerie, ils ne fonctionnent pas et sont délibérément conçus pour dire arbitrairement si quelqu'un est positif ou non. Tout cela dans le but de gonfler artificiellement le nombre de personnes infectées et décédées.

Nous constatons également que la direction de l'OMS est compromise et fait partie de la Cabale, c'est également un fait difficile à accepter pour nous mais, pour l'instant, nous ne pouvons pas dire qui et comment. Mais les informations de l'OMS sont modifiées en faveur de ce canular massif car cette organisation ainsi que l'ONU font partie de l'organisation psychopathe qui perpétue cela.

Gosia : Je vous remercie pour cela. Elle sera transmise demain. Vous avez mentionné qu'il est possible que vos patrouilles survolant des hôpitaux vides aient accès à des lignes de temps différentes. Cela pourrait-il encore être le cas ?

Anéeka : C'est toujours possible mais, de notre point de vue et avec un esprit pratique, c'est ce que nous considérons comme étant une ligne de temps collective applicable à ce qui se passe actuellement sur Terre. Notre travail consiste à maintenir la plus grande cohérence possible avec les données disponibles, même en connaissant la fracture et le décalage de la ligne du temps.

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.com/watch?v=vjqsmZfBw8U>

Vidéo Esprit Libre (FR) :

Même sans nos examens, les gens savent déjà que quelque chose ne va pas. Des médecins du monde entier se parlent des effractions et des modifications apportées aux certificats de décès. Et ils voient leurs hôpitaux vides là où ils vivent même s'ils tiennent pour acquis que les autres hôpitaux en bas de la rue sont pleins. (Ce n'est qu'une raison de plus d'enfermer la population humaine dans des quarantaines - pour qu'elle ne puisse pas le découvrir) et explique aussi la lourde censure de tous les médias qui ne sont pas officiels. Ce n'est donc plus une théorie pour nous, les TPs, mais une réalité pour nous !

Cette situation perdurera tant que les quarantaines se poursuivront mais la censure est pire que jamais. Les gens ne sont pas entendus au niveau individuel. Sortez avec une boîte en bois et criez cela dans le parc et personne ne vous écoutera plus, maintenant qu'ils sont enfermés ! Votre propre famille ne vous écoutera probablement pas.

Il n'y a pas de virus et il n'y en a jamais eu, ce sont tous les médias, un problème à mettre en œuvre et à imposer des solutions. Cela reste à voir et à comprendre. Et ici, je ne parle que du virus, pas du pourquoi de tout cela. Nous parlons du virus objectif et non de l'agenda qui se cache derrière son existence supposée.

Nous sommes parfaitement conscients des milliers de soi-disant experts en épidémiologie et dans tout autre domaine qui ont un avis officiel sur tout cela. Nous sommes conscients des programmes de millions de dollars avec des CGI (Computer-Generated Imagery) onéreuses et des médecins avec plusieurs beaux diplômes sur leurs murs mais nous maintenons notre point de vue : tout cela n'est qu'une partie du vaste canular et précisément c'est pourquoi il est si crédible pour la plupart des gens sur Terre.

Comme beaucoup d'autres, nous considérons que tout ce que fait les Main Stream Medias est immédiatement discutable et complètement faux jusqu'à preuve du contraire.

Gosia : Donc, la façon dont vous voyez officiellement cela maintenant, c'est que rien n'a été diffusé à Wuhan ? Pas de souche militarisée qui est ensuite revenue à la normale ?

Anéeka : Pas de souche militarisée. C'était une spéculation basée sur des sources incertaines à l'époque, nos faits sont plus difficiles. Ce sont tous les médias, ce que nous trouvons ne colle tout simplement pas. Et nos conclusions, présentées aujourd'hui, sont le résultat de semaines de travail ardu.

On parle de nanotechnologie activable utilisant la 5G, c'est peut-être très possible, mais nous ne considérons toujours cela que comme une opération médiatique ! La 5G est une explication secondaire très possible aux conditions et aux événements qui se produisent dans certains endroits comme sur le bateau de croisière Diamond Princess. La 5G a beaucoup à voir avec tout cela et peut être la cause de nombreux symptômes épinglés ou attribués au coronavirus et des rapports de personnes qui sont de simples citoyens et qui prétendent avoir eu le virus, mais les simples souches de grippe, la grippe saisonnière, est une explication beaucoup plus valable de ce qu'ils vivent.

Même dans l'éventualité où le 5G aurait causé tous les symptômes, les preuves suggèrent qu'il ne s'agit que c'est créé de toute pièce par les médias, en généralisant. La 5G peut avoir été utilisée pour émuler ou imposer des symptômes à un groupe localisé de population.

Précisément comme sur le navire de croisière Diamond Princess, ce qui est le cas, selon nous.

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.com/watch?v=vjqsmZfBw8U>

Vidéo Esprit Libre (FR) :

Cette opération sous faux drapeau utilise principalement la grippe saisonnière comme bouc émissaire, les médecins et les organismes de santé du monde entier ne faisant que la chasse aux reniflards. Nous savons que des légions d'experts des médias alternatifs et de personnes crédibles travaillant contre ce gigantesque faux drapeau disposent également de nombreuses données intéressantes, comme le fait qu'ils ont découvert que le Coronavirus semble avoir été spécifiquement conçu pour cibler certains récepteurs dans les poumons, trouvés principalement chez les hommes asiatiques. Nous ne discréditons pas tout cela mais nous insistons sur le fait qu'ils pourraient examiner le comportement des souches normales de la grippe et la façon dont elle cible les individus.

Dale : Que pouvons-nous faire pour aider ?

Anéeka : Nous ne pouvons rien vous demander mais si c'est vous qui le demandez, il faudrait que le plus de gens possible sachent en même temps et de toute urgence qu'il n'y a pas de virus. Je me fiche du nombre de documentaires à plusieurs millions de dollars et de CNN qu'ils voient. Leur survie même dépend de cela, du fait qu'un nombre suffisant de personnes réalisent que tout cela n'est qu'un canular très élaboré.

Même l'attitude des Chinois à Wuhan ne correspond à aucune véritable épidémie de virus, ils sont revenus trop vite à une situation de 93% de la normale. Cela correspond à une fausse pandémie.

Position finale des TP (Taygétiens) : Il n'y a pas de virus, il n'y en a jamais eu, ils poursuivent la grippe et les effets de la 5G en utilisant des nanopoussières provenant de Chemtrails et d'autres sources. La 5G peut être utilisée pour activer ou produire les symptômes si la puissance est suffisamment forte sur les cibles souhaitées. La 5G seule peut même être mortelle. La 5G n'est pas une bande passante de télécommunications, c'est l'excuse. C'est une arme contre le peuple.

Les forces spéciales de Taygèta étaient à Wuhan, les bottes sur le terrain et elles n'ont rien rapporté de ce qui s'y passait, seulement des actions de police et de répression. Les vaisseaux TP ont également fouillé près de 50 hôpitaux dans les villes à forte concentration de Coronavirus et les ont trouvés vides ! Nous savons que les gens vont commencer à dire qu'ils ont vu les hôpitaux pleins de patients mais comme nous le voyons, ce sont des trolls, payés ou non. Nos données sont tout simplement définitives maintenant.

Nous avons également la preuve que le vaccin contre le coronavirus contient des nanopuces activables avec la 5G et qui peuvent tuer n'importe qui à tout moment. Refusez le vaccin à tout prix, je ne saurais trop insister sur ce point.

Maintenant, si ce canular sur le virus a été fait par les personnes positives, alors elles doivent en dire plus aux gens dès maintenant parce qu'ils ont peur et cela renforce les résultats négatifs et les délais ! Mais s'il y a un côté positif à l'œuvre ici, je serais enclin à penser qu'ils ont peut-être utilisé le canular du virus négatif comme couverture pratique pour leurs opérations. Mais j'ai des données qui indiquent que ceux qui contrôlent le canular du virus sont les négatifs.

Les négatifs comptent sûrement sur la panique pour aggraver les choses. C'est pourquoi les gens devraient être sans crainte. Et oui, le problème qui va les frapper n'est pas le virus. Les gens qui regardent le virus sont totalement cachés du vrai problème qui va les frapper ! Le virus n'est pas le

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.com/watch?v=vjqsmZfBw8U>

Vidéo Esprit Libre (FR) :

problème, il faut se concentrer sur la raison pour laquelle cela se produit.

QUESTIONS EN DIRECT AVEC ANEKA :

Question : Que pouvons-nous faire d'autre pour vous aider ?

Anéka : Ne paniquez pas, ne faites pas de manifestations car c'est ce qu'ils veulent. Faites des recherches, nous vous le disons, il est possible de trouver beaucoup de données sur le web maintenant. C'est le moment où vous devez apprendre à vous décider sur ce qui est vrai et ce qui ne l'est pas.

Question : Pourquoi utilisent-ils des militaires dans les rues ?

Anéka : Ils s'attendent à des émeutes, c'est pourquoi il ne faut pas faire de manifestations et il y a peut-être d'autres raisons comme les arrestations que nous ne pouvons pas confirmer pour le moment.

Question : Le président américain est-il conscient qu'il s'agit d'un canular ?

Anéka : Nous sommes sûrs qu'il l'est, comme beaucoup d'autres présidents. Comme par exemple le président mexicain, il est très probablement au courant.

Question : Comment pouvons-nous nous opposer aux vaccinations forcées ?

Anéka : Je ne peux pas vous donner une procédure. Cela dépend de vous mais c'est le danger et vous devez le refuser aussi fermement que vous refuseriez une balle dans la tête, peu importe !

Question : Donc, tous les résultats de laboratoire pour le virus sont-ils faux ?

Anéka : Ils sont trompeurs ou tout simplement faux. Les gens et les médecins du monde entier qui examinent le virus examinent les souches normales du SRAS et les prennent toutes en tant que Covid-19.

Ils croient sincèrement qu'il y a un virus et qu'il peut y en avoir un mais il s'agit du virus normal de la grippe saisonnière et ceux-ci créent également des points chauds normaux dans certains endroits, ce qui provoque une épidémie de grippe localisée, comme cela se produit chaque année et les médecins le confondent avec la Covid-19.

Les gens peuvent donc voir des personnes atteintes d'une mauvaise grippe mais cela reste normal car, au niveau planétaire, ce n'est pas la Covid-19.

Question : Les chapeaux blancs gagnent-ils en ce moment ?

Anéka : On travaille sur la réponse, on ne peut pas répondre maintenant !

Question : Y a-t-il un événement énergétique à venir ?

Anéka : Vous le vivez pour le moment mais rappelez-vous que ce n'est pas un seul événement, il peut être multiple !

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.com/watch?v=vjqsmZfBw8U>

Vidéo Esprit Libre (FR) :

Question : Y a-t-il des changements dans la ligne du temps?

Anéeka : La ligne de temps collective est encore très fragmentée.

Les gens peuvent voir plusieurs choses au même endroit. Pourtant, nous devons nous efforcer d'être aussi congruents que possible pour le bénéfice de tous.

Anéeka : Adrénochrome n'est pas la même chose que Lush. Il est lié. L'adrénochrome semble être un sang très concentré provenant de victimes en proie à un stress important et à l'adrénaline ; les négatifs le boivent.

LUSH par contre est une "énergie" qui est libérée pendant la souffrance et le stress de son vivant mais ça devra être expliquée en détail par Swaruu.

Les gens meurent mais ils mettent tous les décès sur le compte de la Covid-19, surtout ceux liés à des problèmes respiratoires.

Donc pas de la Covid-19, mais avec la Covid-19. La grippe tue également plus de 20 000 personnes chaque année. La seule différence est que la presse s'intéresse maintenant à perpétuer l'existence du virus.

Notez ceci...

Les négatifs ne lâcheraient pas un vrai virus car ils n'auraient aucun contrôle sur lui.

Mais s'ils le font avec les médias et les mensonges, ils peuvent alors contrôler le virus, l'endroit où il frappe et la létalité qu'il est censé avoir.

Pour perpétuer un faux drapeau, il est logique de le fabriquer en utilisant les médias et le contrôle de masse

Le stress : Les gens peuvent mourir de la grippe, voire d'épidémies localisées mais cela arrive tout le temps et c'est normal.

C'est en partie pour cette raison qu'un virus de la grippe a été utilisé comme excuse pour ce faux drapeau.

Question : Comment peuvent-ils aider ?

Anéeka : Informez les autres que c'est un canular et faites des recherches de votre côté, vous avez les données, vous n'avez pas à me croire ! Pour les personnes qui se trouvent dans des endroits du monde où elles ont encore la possibilité de rester chez elles ou de sortir, restez chez vous autant que possible mais ne craignez pas le virus. La raison de rester chez soi est de minimiser les frictions avec les gouvernements. La quantité de personnes supposées infectées dans un endroit ou un autre ne dépend pas des gens car elle est entièrement fabriquée.

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.com/watch?v=vjqsmZfBw8U>

Vidéo Esprit Libre (FR) :

Question : Comète entrante. Est-elle réelle et va-t-elle créer des problèmes ?

Anéeka : La comète n'est qu'un vaisseau, Comète / Astéroïde n'est qu'un moyen de faire croire aux gens qu'il y a quelque chose à craindre. Chaque fois que vous entendez « Astéroïde » en particulier, cela signifie qu'un grand vaisseau s'approche.

Question : Les probabilités d'une intervention physique extra-terrestre sont-elles élevées ?

Anéeka : Pour l'instant, les probabilités restent plus élevées que la normale mais toujours pas probables.

Question : Interviendront-ils si les vaccins sont imposés ?

Anéeka : Je ne tiens pas la réponse pour le moment. (C'est possible)

Question : Le médecin m'a prescrit de nombreux médicaments pendant des années ? Sont-ils des poisons ? Que pouvons-nous faire ?

Anéeka : Cela dépend des prescriptions.

En général, ce sont des poisons. Enlevez en le plus grand nombre possible dès que possible !

Si vous prenez des médicaments qui réduisent le cholestérol sanguin, enlevez-les immédiatement. Ne les prenez pas

En général, ne prenez pas de médicaments BigPharma, sauf s'il n'y a pas d'autre option.

Question : Trump travaille-t-il sur la réinitialisation économique et financière ?

Anéeka : Il semble que oui. Je n'ai pas plus de données

Question : Peuvent-ils « voir » l'énergie de la terre ? Y a-t-il eu un changement dans notre champ énergétique ?

Anéeka : Oui et elle augmente rapidement !

Question : Pourquoi la situation est-elle si mauvaise en Italie ?

Anéeka : Les Italiens sont très sensibles à la grippe et l'ont toujours été. Cela aussi est fabriqué et fait partie du grand mensonge. Le TP Starcraft a vu des hôpitaux vides là-bas.

Il y a peut-être de nombreuses victimes de la grippe et des gens peuvent mourir, nous ne nions pas que des gens puissent mourir mais pas à cause de la Covid-19. Les gens meurent de la grippe tout le temps et se souviennent que beaucoup d'autres morts sont cataloguées comme causées par la Covid-19 alors qu'elles ne le sont pas.

Question : A qui est le vaisseau qui s'approche et que viennent-ils faire ?

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.com/watch?v=vjqsmZfBw8U>

Vidéo Esprit Libre (FR) :

Anéeka : Le vaisseau de ravitaillement d'Antarya approche.

Question : L'internet sera-t-il en panne ?

Anéeka : Nous avons des doutes mais c'est possible. Nous ne pouvons pas donner de réponse définitive pour le moment.

Question : Le tremblement de terre d'hier en Idaho, était-il dû à une bataille souterraine ?

Anéeka : De nombreuses batailles souterraines ont lieu actuellement. La Fédération contre les négatifs. Je suis au courant de ce tremblement de terre mais je n'ai pas de données. Il est probablement naturel.

Question : Qu'en est-il du black-out d'Internet ? Pouvez-vous nous en dire plus ?

Anéeka : Pas de données. Si nous en savions plus, nous partagerions. Nous sommes très attachés au décryptage de ce sujet en particulier.

Question : 2020 est-elle une année spéciale pour l'élévation de la conscience ?

Anéeka : Depuis de nombreuses années, les gens désignent 2020 comme une année où de grands changements commencent.

Question : Que font les Reptiliens positifs ?

Anéeka : Je n'ai pas la réponse.

Question : Comment les Starseeds peuvent-elles aider ?

Anéeka : Vous aidez déjà mais partagez ce que vous pensez ! Soyez forts !

Question : Le Deep State Manchu chinois est-il associé avec le Deep State des pays occidentaux ?

Anéeka : Oui, ils travaillent ensemble et font partie de la même Cabale.

Question : Le virus va-t-il disparaître dans un mois ?

Anéeka : Quel virus ?

Question : Serez-vous présent pour les méditations de masse ? le 5

Anéeka : Oui.

Question : La résonance de Schumann est-elle fiable ?

Anéeka : En tant que données, oui, mais ce n'est pas une lecture complète. Mais elle vous donne une bonne idée de la fréquence globale de la Terre.

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.com/watch?v=vjqsmZfBw8U>

Vidéo Esprit Libre (FR) :

Question : Combien de temps la quarantaine va-t-elle durer ? Des semaines, des mois ?

Anéeka : Il se passe trop de choses en ce moment, je n'ai pas la réponse.

Question : Cet événement est-il un essai pour un autre événement ?

Anéeka : Si l'on parle du virus, c'est pour cacher d'autres choses que nous sommes encore en train d'examiner.

Si vous faites référence à l'événement, vous êtes en plein progrès et ce n'est pas un procès.

Question : Avec cette situation du virus, quelle est la chose principale sur laquelle nous devrions nous concentrer ? Quel est le résultat final commun que nous devrions tous coordonner pour voir ? Y a-t-il quelque chose que nous devrions tous inclure dans nos méditations ?

Anéeka : Concentrez-vous sur ce que vous voulez, sur l'amour et la lumière pour tous, sur le fait de rendre ce monde beau, d'éliminer la peur. Soyez clair avec ce que vous voulez. Ne vous concentrez pas sur ce que vous ne voulez pas.

Question : Les habitants de la région sont-ils eux-mêmes débarrassés des virus ?

Anéeka : Non, mais ils ne sont pas un problème car nous les considérons comme faisant partie du processus normal de la biologie et de la symbiose.

Question : Comment la Fédération gère-t-elle tout cela ? Qui fait le sale boulot ?

Anéeka : Plusieurs races sont au travail en ce moment même mais en n'observant aucun protocole d'intervention pour ne pas être trop visible ou envahissant.

Question : Y aura-t-il une fausse invasion extraterrestre ? Que savez-vous ?

Anéeka : Oui, nous en sommes conscients. La fausse invasion extraterrestre peut être utilisée pour dissimuler la vraie et la présence ici, comme la Fédération. Mais elle pourrait aussi faire partie des mensonges de la Cabale pour contrôler le peuple. C'est un scénario possible et il est connu depuis les années 1970 (Verner Von Braun l'a mentionné).

Question : Des arrestations massives sont-elles sur le point d'avoir lieu ?

Anéeka : Nous croyons qu'il y a ou qu'il y aura des arrestations mais nous sommes en marge de la croyance s'il s'agit d'arrestations de membres négatifs de la Cabale ou seulement d'arrestations de personnes dont la Cabale négative veut se débarrasser ! Cela signifie qu'ils font le ménage dans leurs rangs. Les arrestations peuvent être positives ou négatives, nous ne le savons tout simplement pas encore.

Question : Y aura-t-il des pénuries alimentaires dans le monde ?

Anéeka : Cela fait partie du plan négatif, oui. Espérons que cela n'arrivera pas.

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.com/watch?v=vjqsmZfBw8U>

Vidéo Esprit Libre (FR) :

Question : Est-ce qu'ils visent des groupes de personnes spécifiques ?

Anéeka : Cibler avec quoi ? Le virus : Les hommes asiatiques. En général, avec tout cela, ils ciblent tout le monde mais surtout les gens qui sont de la classe moyenne et les éveillés.

Question : Les âmes qui se réveillent sont-elles le grand événement ?

Anéeka : Oui

Question : Le virus est-il un moyen de mener une guerre sans armes de destruction massive ?

Anéeka : Oui, c'est précisément ce qui se passe ! C'est une guerre contre le peuple !

Question : Les tests de dépistage du virus sont-ils dangereux ?

Anéeka : Oui, ils le sont, parce que les tests sont très simples et si vous les faites, ils peuvent détecter un virus de la grippe en vous et vous cataloguer comme étant infecté par la covid-19. Ne faites pas les tests, ils sont faux et font partie de l'arnaque.

Si vous présentez des symptômes de grippe, mettez-vous en quarantaine et traitez-le comme la grippe, car c'est bien de cela qu'il s'agit.

Question : Existe-t-il un vaccin spécifique pour la 5G?

Anéeka : Non, c'est un spectre électromagnétique utilisé pour les communications, utilisé comme une arme, aucun vaccin ne peut être développé.

Question : Est-ce une couverture pour l'ascension ?

Anéeka : C'est une diminution de la vibration et de la fréquence de chacun, donc on peut dire que c'est pour arrêter l'ascension, oui.

Question : L'arrêt de l'internet et des téléphones portables sera-t-il mondial ou seulement aux USA et que se passera-t-il pendant cette période ?

Anéeka : Pour ce qu'on en sait, c'est supposé être le moment où les arrestations massives de la Cabale auront lieu. Si personne ne peut bouger, ils peuvent les arrêter facilement et ils ne peuvent pas s'échapper. (Que ce soit un scénario d'arrestations négatives ou positives, nous ne le savons pas encore). Entre autres choses, ils pourraient faire comme mettre en place la 5G dans le monde entier et installer des antennes 5G avec la population à l'écart.

Question : L'armée est-elle un ami ou un ennemi ?

Anéeka : Les données insistent sur des résultats contradictoires. Il semble que nous ayons des données qui confirment que l'armée, les Etats-Unis et l'OTAN sont amis avec la population. Mais dans un scénario

négatif, ils seraient les agents de la répression contre le peuple. Encore une fois, nous ne pouvons pas encore le savoir !

Question : Qui est Q ? Vous voulez répondre à cette question ?

Anéeka : Les données que nous avons insistent sur le fait que Q est le président Trump ou le personnel de Trump.

Question : Pouvez-vous arrêter les satellites 5G ?

Anéeka : La Fédération en a détruit plusieurs mais ils sont difficiles à détecter. En cours, confirmation complète, la Fédération les utilise comme cibles d'entraînement.

Question : Les navires de la marine américaine sur chaque côte sont-ils vraiment des navires-hôpitaux ou des navires de combat se préparant à quelque chose ?

Anéeka : Nous avons des rapports sur des navires-prisons au large des côtes de New York. Les navires-prisons indiquent des arrestations de la Cabale. Mais en général, ce sont des navires de guerre. Pas pour la population car ils ont des camps de la FEMA (Federal Emergency Management Agency) pour eux, donc les navires-prisons n'ont aucun sens s'ils ne sont pas destinés aux membres de la Cabale.

Question : L'organite et le shungite protègent-ils de la 5G ?

Anéeka : Oui, ils fonctionnent, s'ils sont correctement fabriqués. Le mica, le minéral, absorbe également les radiations électromagnétiques, essayez aussi les cages de Faraday.

Question : Les enfants sont-ils sauvés des bases souterraines pendant ce confinement ?

Anéeka : Oui. Je ne peux pas en dire plus. Opérations en cours.

Question : Est-ce qu'ils vérifient si le fait de prendre le virus à bord du navire change le comportement ou l'état du virus ?

Anéeka : Le virus que nous voyons ici dans les échantillons est un simple virus du SRAS que tout le monde a.

Question : Êtes-vous capable de neutraliser les effets du 5G de toute façon ?

Anéeka : Oui, en transmettant une fréquence destructrice, en désactivant les effets 5G.

Question : Est-il donc désactivé au moment où nous parlons ?

Anéeka : Jusqu'à présent, seul le satellite 5G est désactivé !

Question : Que pense la Reine Rouge de tout cela ?

Anéeka : Je n'ai pas la réponse. Cela peut faire partie du mécanisme de contrôle, très probablement.

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.com/watch?v=vjqsmZfBw8U>

Vidéo Esprit Libre (FR) :

Question : Autoriserait-elle le Nouvel Ordre Mondial ou serait-ce une raison suffisante pour intervenir ?

Anéeka : Ça dépend de ce que les gens veulent, ça dépend des gens et de ce qu'ils demandent en tant que collectif. Bien sûr, cela signifie que nous n'avons pas de ligne de temps collective claire pour le moment. Si c'est invasif, oui, ce serait une raison d'intervenir.

Merci à tous. Restez forts, faites des recherches sur tout cela pour vous-même et décidez de ce que vous voulez croire. Soyez forts et souvenez-vous qu'ils vous veulent dans la peur.

Et la peur peut manifester de mauvaises choses. Concentrez-vous sur ce que vous voulez. Restez positif. Et aimez tout le monde. Merci de m'avoir écouté, de nous avoir écouté, de Swaruu.

Beaucoup d'amour à vous tous !!!!!

Traduction par AnnC de l'Alliance française interstellaire.

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts :



Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu) est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



Anéeka de Temmer est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

**les images sont illustratives uniquement*

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Robert – Espagnol) :

<https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

Agencia Cosmica (Gosia – Espagnol) :

<https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

Red Agartha (Robert – Espagnol) :

<https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

Cosmic Agency (Anglais) :

<https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.com/watch?v=vjqsmZfBw8U>

Vidéo Esprit Libre (FR) :